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Acta Sesión Extraordinaria Nº24-2024 

Acta de la Sesión Extraordinaria número veinticuatro del dos mil veinticuatro, a las 

diecinueve horas con catorce minutos, celebrada por el Concejo Municipal del 

Cantón de Goicoechea, el jueves siete de noviembre del dos mil veinticuatro, en el 

Centro Educativo Escuela José Cubero, en el Distrito de Mata de Plátano. ---

1. Presidente: Gloriana Diorela Carmona Seravalli.------------

2. Vicepresidente: Carlos Luis Murillo Rodríguez -------------

3. Regidores Propietarios: Carmen María Martínez Barahona, Rafael Ángel Vargas 

Brenes, Melissa Valdivia Zúñiga, Luis Carlos Barquero Araya, William Fallas Bogarín 

y María Lorena Ortiz Salazar. --------------------

4. Regidores Suplentes: Carolina Araúz Durán, Christian Muñoz Rojas, Rosaura 

Castellón Navarro, Sixto Araya Araya, Emilio José Fallas Sandí, Alex Gerardo Zúñiga 

Muñoz, Gabriela Jiménez Araya y Jo han na Ariete Oviedo Mora.-------

5. Síndicos Propietarios: Gerardo Chaves Loria, Kevin José Mora Méndez, Flor del 

Río Rivera Pineda, Juvenal de Jesús Coto Montero, Estiven José Arias Garro, 

Andrea Valerio Montero e Iris Vargas Soto.---------------

6. Síndicos Suplentes: Luz Marina Bonilla Madrigal, Jessica Vanessa Valverde Cruz, 

Minar Gerardo Muñoz Vargas, Flor del Carmen Parra Jiménez, Yamileth Serrano 

Alvarado, José Guillermo Umaña Fallas y Aníbal Picado Castillo.------

?. Alcalde/Alcaldesa: Fernando Chavarría Quirós. ------------

8.Secretario/A: Licda. Guisel Chacón Madrigal, Departamento de Secretaría 

Municipal.---------------------------

9. Ausentes: Regidora Propietaria Grettel Virginia Amador Rojas y Regidora Suplente 

Marisol Campos Arias-----------------------

1 O. Asistentes por Invitación: Lic. David Salazar Morales, BSA Consultores SRL e 

Intérprete de LESCO: Keiry Masiel León Jiménez.------------
ARTÍCULO l. _______________ , _______________________ _ 

Orden del día.------------------------

Atención Distrito de Mata de Plátano.---------------------------------

Oración. -------------------------------------------------------------------------,-----· 

1 



Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº24-2024, jue_ves 07 de noviembre del 2024. 
44718 

1 Entrada Pabellón Nacional, Bandera y Escudo Municipal.--------

2 Entonación Himno Nacional e Himno del Cantón.•···············-------------------------

3 Palabras de la Presidenta de la Junta de la Escuela José Cubero, la señora 

4 

5 

Fanny Bolaños Rodríguez hasta por 3 minutos-----------

Alcalde Municipal MG AG 5510-2024----------,------------------------

6 Acto Cultural Banda Independiente de Mata de Plátano hasta por 10 minutos -

7 Entrega de reconocimientos hasta por 5 minutos ____________________ , __ _ 

8 Palabras del Concejo de Distrito de Mata de Plátano hasta por 20 Minutos 

9 (Rendición de Cuentas) ------------------------------------

1 O Participación de los vecinos del Distrito de Mata de Plátano 60 Minutos-------

11 Respuestas a las solicitudes presentadas por los vecinos 10 Minutos---------

12 Palabras de los Jefes de Fracción hasta por 3 Minutos---------------------------- --

13 Palabras de la Vice Presidencia Municipal hasta por 3 Minutos-----

14 Palabras de la Alcaldía Municipal hasta por 5 Minutos----------------------------- --

15 Palabras de la Presidencia Municipal hasta por 3 Minutos------

16 Cuestión de orden-------------------------------------------------------

17 La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, al ser las 7:14 de la noche 

18 damos por iniciada esta sesión extraordinaria número 24 del jueves 7 de noviembre 

19 del 2024, como primer punto tenemos lo que sería la oración por favor don William 

20 si nos ayuda con la oración.--------------------

21 ARTÍCULO 11 ---------------------

22 ENTRADA PABELLÓN NACIONAL, BANDERA Y ESCUDO MUNICIPAL.-----------

23 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias don William, 

24 continuamos de pie para darle la entrada al pabellón nacional y a la bandera y al 

25 escudo municipal-----------------------

26 ARTÍCULO 111 --------------------

27 ENTONACIÓN HIMNO NACIONAL Y HIMNO DEL CANTÓN. ----------------------------

28 La Presidenta del Concejo Municipal señala, enseguida entonamos el himno 

29 

30 

nacional y el himno del cantón.------------------

ARTÍCULO IV--------·--------------·---------------------
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PALABRAS DE LA PRESIDENTA DE LA JUNTA DE LA ESCUELA JOSÉ 

CUBERO, LA SEÑORA FANNY BOLAÑOS RODRÍGUEZ-----------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal señala, continuamos con las palabras 

de la señora doña Fanny Bolaños Rodríguez Presidenta de la Junta de la Escuela 

José Cubero hasta por 3 minutos.-----------------

Fanny Bolaños Rodríguez Presidenta de la Junta de la Escuela José Cubero 

manifiesta, muy buenas noches comunidad de Mata de Plátano, Concejo 

Municipal, miembros de la Municipalidad de Goicoechea, mi nombre es Fanny 

Bolaños Rodríguez soy la Presidenta de la Junta de la Escuela José Cubero 

Muñoz y también de la junta de educación de la Escuela Juan Flores mis palabras 

son muy cortas porque deseo agradecerle a todos los padres de familia, miembros 

de la comunidad, a todos los miembros de la Municipalidad de Goicoechea por 

todos los proyectos aprobados en ambas escuelas, como es una realidad la 

municipalidad nos otorgó el techo que está allá afuera para que los chiquitos, los 

padres de familia no se tengan que mojar ni llevar sol, también en la Juan flores 

nos dio la gran bendición de darnos toda la cerca perimetral de la parte de la 

acequia, nos dio el techo el segundo pabellón, también darles un agradecimiento 

a todas esas personas que firmaron las boletas, las listas, a los chicos que están 

acá presentes de la banda de Mata de Plátano, de la banda independiente, un 

fuerte aplauso también para ellos que están por acá, muy agradecida y les digo la 

municipalidad sí cumple, solo lo que nosotros como miembros de la comunidad 

presentemos los proyectos con todas las pautas a seguir y la municipalidad sí 

hace los sueños, si hace sonreír, si hace felices a los chiquillos de nuestras 

escuelas, muchas gracias.--------------------

ARTÍCULO V-----------------------------------------------------------------------
ALCALDE MUNICIPAL MG AG 5510-2024--------------------------------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias pueden 

tomar asiento, continuamos por acá con el documento de la Alcaldía Municipal 

MG AG 5510-2024, procedo a darle la palabra al señor Alcalde para que nos 

refiera del documento. ----------------------
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1 El Alcalde Municipal manifiesta, muy buenas noches compañeros de la mesa 

2 principal, Concejo Municipal, síndicos, vecinos, banda independiente de Mata de 

3 Plátano, el Padre, muchas gracias por acompañarnos hoy, compañeros pudimos 

4 detectar un error, para empezar es de humanos saber que nos podemos equivocar 

5 y por tanto en vista de un error en cuanto a la admisibilidad de la contratación 

6 solicito que se declare infructuosa la licitación y que se proceda a lo más antes 

7 posible para que pueda volver a solicitar el concurso y que estas obras que es por 

8 más de 230 millones las podamos volver a sacar en el transcurso de este año, 

9 muchísimas gracias y las disculpas del caso.--------------

1 O La Presidenta del Concejo Municipal menciona, compañeros no sé si alguno 

11 tiene alguna consulta al respecto, don David, el asesor legal se va a referir un 

12 poco al tema este a la contratación por parte de la Administración, entonces le 

13 cedo la palabra.-----------------------

14 El Asesor Legal manifiesta, gracias señora Presidenta, muy buenas noches 

15 a todos y todas miembros de la mesa directiva, regidores, síndicos, síndicas, 

16 público en general, en relación con ese tema tal vez únicamente hacer la precisión 

17 para que lo tengan en cuenta las regidurías de que para esta licitación abreviada 

18 se encontraban participando dos empresas según el análisis que realiza la 

19 administración una de ellas no cumplía por no haber presentado el desglose de 

20 precio correspondiente por lo cual fue declarada o se recomendaba que se 

21 entendiera que no había pasado la fase de la admisibilidad y en relación con la 

22 otra empresa que se estaba recomendando adjudicar, se hacia la indicación de 

23 que si cumplía salvo y se hacía una observación en relación con lo que se 

24 denominó el ítem 20 sobre el cual se indicaba que la empresa había realizado el 

25 diseño, costeo y demás de forma previa de esa obra, esta contratación pues 

26 incluía una sola partida dividida en varios proyectos constructivos en ese particular 

27 denominado como ítem número 20 se hace la mención de que ya esta empresa 

28 ya había participado de previo, elemento sobre el cual habría que valorar si la 

29 empresa cumple con todas las condiciones para hacer adjudicada y por lo que 

30 menciona la administración habría que valorar lo que establece el artículo 28 de 
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1 la Ley de Contratación Pública en lo que respecta a la posibilidad de la 

2 participación de personas físicas o jurídicas que hayan intervenido previamente, 

3 participado en la elaboración de especificaciones, diseños o planos respectivos 

4 en la etapa de ejecución o quedaban participar en su fiscalización posterior sobre 

5 lo cual la legislación nos indica que tendrían prohibida la participación en el 

6 procedimiento correspondiente, virtud de lo cual esa condición implicaría que la 

7 otra empresa no sería elegible, no habiendo participantes dentro de la 

8 contratación que cumplan con las condiciones mínimas para ser adjudicada o que 

9 procedería en atención al ordenamiento jurídico sería declarar la infructuosa el 

1 O proceso de concurso realizado, gracias Presidenta.-----------

11 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, compañeros entonces con esa 

12 aclaración del señor Alcalde y el señor Asesor Legal en este caso lo que sometería 

13 a votación sería declararle infructuosa verdad que sería la licitación menor número 

14 2024-LE-000005-0024100001, entonces sometemos a votación la dispensa para 

15 poder realizar la votación infructuosa de esta contratación, levantando la mano por 

16 favor.----------------------------

17 La Presidenta del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

18 trámite de comisión del oficio MG AG 05510-2024 Alcaldía Municipal, la cual 

19 por unanimidad se aprueba.------

20 La Presidenta del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del oficio 

21 MG AG 05510-2024 Alcaldía Municipal, el cual por unanimidad se aprueba.--

22 La Presidenta del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

23 tanto del oficio MG AG 05510-2024 Alcaldía Municipal, la cual por 

24 unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación: ---

2 5 ACUERDO N º 1 ---------------------------------------------------------------------------------------

26 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-----------

27 1.Se declare infructuosa la Licitación Menor 2024LE-000005-0024100001 

28 Titulada "Servicio de Construcción en diferentes partes del Cantón de Goicoechea 

29 (DAD-2491-24/DAD 2512-24/DAD-2513-24/DAD 2621-24/DAD-2622-24/DAD-

30 2623-24/DAD-2624-24/DAD-2625-24/DAD-2626-24)". --------
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1 2.Se remita comunicación a la Administración y a los interesados, por los 

2 mecanismos correspondientes.-------------------

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

3.Respetuosamente solicitamos la firmeza. ACUERDO EN 

FIRME.COMUNIQUESE.----------------------------------

ARTÍCULO VI --------·----------------------------------------------------------

ACTO CULTURAL BANDA INDEPENDIENTE DE MATA DE PLÁTANO HASTA 

POR 1 O MINUTOS----------------------------------------------------------------------

La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, muchísimas gracias doña 

Fanny continuamos con el acto cultural de la Banda Independiente de Mata de 

Plátano hasta por 1 O minutos.------------------

ARTÍCULO VII------------------

ENTREGA DE RECONOCIMIENTOS HASTA POR 5 MINUTOS---------------------

La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, muchísimas gracias doña 

Fanny continuamos con el acto cultural de la Banda Independiente de Mata de 

Plátano hasta por 1 O minutos. -------------------

La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias a todos 

los participantes de la banda y muchos éxitos en Panamá, continuamos con la 

entrega de los reconocimientos hasta por 5 minutos.----------

Juvenal Coto Montero Síndico Propietario manifiesta, buenas noches a todos, 

buenas noches mesa principal, regidores, síndicos, compañeros, vecinos y todos 

los que nos ven por redes sociales y mi nombre es Juvenal Coto, soy el síndico 

propietario por el distrito de Mata de Plátano, esta noche queremos hacer, bueno 

sí pues nosotros fuéramos hubiéramos hecho 80 reconocimientos pero decidimos 

hacer cuatro reconocimientos, son cuatro personas que en diferentes momentos 

de la vida han aportado mucho por este distrito, por Goicoechea y actualmente 

son líderes de esta comunidad, en primer lugar tenemos a doña Ana Lorena 

Villalobos, puede pasar un momento, doña Lorena se caracteriza por el trabajo 

comunitario, ella ha trabajado ardientemente por un parque de mascotas, se 

conoce como el parque perros en Hortensia, ella definitivamente con sus propias 

manos ha trabajado ese parque y a todos nosotros la hemos visto trabajar 
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1 ardientemente, de segundo lugar tenemos a una mujer que yo creo que no hay 

2 otra persona que tenga ese récord en Goicoechea o en cualquier cantón de Costa 

3 Rica, ella ha trabajado por toda la comunidad, no solo Mata de Plátano sino 

4 Goicoechea, ella ha sido cuatro veces regidora, yo creo que nadie tiene este 

5 privilegio, su nombre es doña Rosa Alvarado, doña Rosita, sinceramente hay un 

6 antes y un después de Rosa en la Municipalidad de Goicoechea, d tercero 

7 tenemos a un hombre que ha entregado de verdad, alma vida y corazón por esta 

8 comunidad, él todos los días prácticamente trabaja con jóvenes, niños, 

9 adolescentes, no pide nada a cambio y más bien yo creo que hasta de su propio 

1 O bolsillo ha sacado para ayudarlos a todos ellos, su nombre es don Erick, 

11 Presidente, dueño, fundador, don Erick de verdad muchas gracias por su trabajo, 

12 por lo que hace y lo felicitamos por su viaje a Panamá. ----------

13 Erick manifiesta, disculpe agradecer a la municipalidad de corazón, 

14 agradecer a todas las fuerzas vivas y también pedirle disculpas a algunos vecinos 

15 que a veces escuchan bulla, no lo hacemos con mala intención, lo que pasa es 

16 que ya se dieron cuenta que los instrumentos no son silenciosos pero vieras lo 

17 importante que es tener a estos muchachos haciendo algo sano, ahí estamos 

18 menos de la mitad de la Banda somos 206 integrantes pero bueno estamos todos 

19 con ese amor hacia la música y hacer una comunidad diferente, en lugar de un 

20 arma, tener un instrumento musical en la mano y hacer la diferencia, les agradezco 

21 de verdad de todo corazón a todo el distrito, a todo el cantón, a todos los presentes 

22 por apoyarnos y que Dios nos acompañe allá en Panamá que nos vamos de 

23 mañana en ocho, muy amables. ------------------

24 Juvenal Coto Montero Síndico Propietario manifiesta, muchas gracias, en 

25 cuarto lugar tenemos una mujer que tiene yo creo que más de 30 años de trabajar 

26 por la comunidad, ella no hay día que no esté pendiente de los parques, las calles, 

27 como ayuda, ayuda a otras asociaciones, comunidades, doña María Castro, 

28 

29 

30 

muchas gracias, un aplauso.-------------------

Cuestión de Orden --------------------------------,-----------------------------

----------------- --------------------------- --------
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1 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias don 

2 Juvenal, compañeros, voy a solicitar una alteración por respecto a que doña 

3 Marisol y doña Grettel entran posterior a la hora, a los 15 minutos, en este caso 

4 entonces don Emilio es quien tiene que tomar la regiduría propietaria verdad en 

5 este caso, sin embargo a la hora de la votación del acuerdo de la alcaldía, de 

6 infructuosa bueno yo en realidad no estaba, yo vi a doña Grettel que me levanto 

7 la mano y la tomé en cuenta, en este caso el que tenía que votar era don Emilio 

8 entonces tendríamos que subsanar ese error, entonces someto a votación la 

9 alteración para hacer nuevamente la votación y subsanar el error, compañeros por 

1 O favor levantando la mano, don Carlos Murillo, aprobada por unanimidad a la 

11 alteración.--------------------------

12 La Presidenta del Concejo Municipal indica, entonces compañeros 

13 nuevamente realizamos la votación igual de la contratación de manera infructuosa 

14 por parte de la administración, entonces lo que sometería más a votación sería 

15 realizar la convalidación basado en el artículo 187 de la Ley General de 

16 Administración Pública, este declarando el acuerdo, perdón la contratación 

17 infructuosa de la licitación menor 2024LE-000005-0024100001, entonces en virtud 

18 de que tenía que integrarse don Emilio para que pudiera votar en este acuerdo, 

19 entonces siendo así lo sometemos a votación, la dispensa, vamos a votar la 

20 dispensa primero, aprobado por unanimidad, sometemos a votación el acuerdo 

21 de dejar infructuosa la contratación aprobado por unanimidad, sometemos a 

22 votación la firmeza aprobado por unanimidad, muchísimas gracias.-----

23 ARTÍCULO Vlll-----------------------

24 PALABRAS DEL CONCEJO DE DISTRITO DE MATA DE PLÁTANO HASTA 

25 POR 20 MINUTOS.-------·---·---------

26 La Presidenta del Concejo Municipal menciona, continuamos con las 

27 palabras del consejo distrito de Mata de Plátano hasta por 1 O minutos.----

28 Juvenal Coto Montero Síndico Propietario expresa, buenas noches 

29 nuevamente, nosotros bueno por los próximos 10 minutos vamos a hacer un 

30 pequeño resumen de lo que hemos alcanzado, las cosas, las metas que hemos 
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1 bueno los proyectos que hemos propuesto para el próximo año y las obras que se 

2 han ejecutado hasta el momento, voy a presentarles bueno a cada uno de los 

3 miembros, en mi caso Juvenal Coto, yo soy el síndico propietario, Flor Parra que 

4 es la síndica suplente, doña Patricia Ruiz concejal propietaria, Antonio Castillo 

5 concejal propietario, Mery concejal suplente y don Diego Vargas concejal 

6 propietario, los demás compañeros por temas de salud y trabajo no pudieron el 

7 día de hoy acompañarnos, nosotros actualmente durante el primer año de gestión 

8 podemos decirlo 24-25 nos estamos reuniendo en el salón comunal de Vistas del 

9 Valle que queda en Jaboncillal, los segundos y cuartos jueves de cada mes, de 

1 O 7:30 a 8:30, muchos de los aquí representantes de asociaciones y lideres 

11 comunales ya hemos tenido el gusto de atenderlos y hemos atendido a cualquier 

12 cantidad de personas desde profesores, presidentes de asociaciones, 

13 comunidades, vecinos, organizaciones comunales de todo tipo, hemos hasta el 

14 momento realizado tres podemos decirlo tres grandes eventos, el primero fue un 

15 conversatorio con la policía municipal, el segundo fue un tipo de igual de 

16 conversatorio pero capacitación donde nos ayudó doña Mary Castro todo el tema 

17 de tramitología de asociaciones cómo presentar un proyecto, cómo tener todo en 

18 orden y la tercera convocatoria o tercer evento fue hace aproximadamente 3 

19 semanas que fue se llamó hablemos de seguridad donde estuvimos presentes 

20 miembros de fuerza pública, tanto como de Policía Municipal, hemos tenido parte 

21 como invitados también al señor Alcalde don Fernando Chavarría dos veces, la 

22 señora vicealcaldesa Irene Campos, a la policía municipal dos veces y fuerza 

23 pública, vamos a hablar de algunos proyectos ejecutados como bien lo dice 

24 nuestro lema hacemos que las cosas sucedan y vamos a ver una pincelada de 

25 todos los proyectos que hemos movido en esta administración, el primero de ellos 

26 en el Liceo Mata de Plátano donde había una partida para unas mesas y tema de 

27 luminarias eso es como a grandes rasgos lo que se hizo en el Liceo Mata de 

28 Plátano, en el salón comunal de Bruncas había una partida para una bodega por 

29 términos de presupuesto la bodega obra gris pero se espera próximamente 

30 terminarla además de un pasillo o techo curvo uniendo entre el pasillo principal y 
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1 parte de la cocina, en Vistas del Valle había un tema de unas cunetas que creo 

2 que tenía más de 4 años de estar pegado ese proyecto e hicimos todo lo posible 

3 y gracias a Dios porque unos vecinos se le metía al agua pluvial cada vez que 

4 llovía y un tema de senderos a lo largo de todo el parque aplicando la ley 7600, 

5 en Urbanización el Valle también aceras bajo la ley 7600 al frente de las áreas 

6 comunales y senderos dentro de los parques, bueno tal vez el más representativo 

7 el día de hoy con esta lluvia que fue el techito aquí afuera, el alero al frente de la 

8 escuela algo que apenas entramos nosotros nos presionaron los vecinos, padres, 

9 profesores, miembros de junta y gracias a Dios y a la buena gestión del señor 

1 O Fernando Chavarría se logró concretar dicho dicha obra, en Tepeyac 2 y 3 el tema 

11 de aceras 7600, pasamanos y senderos dentro de los parques, en Urbanización 

12 la Carmelina se terminó de ejecutar un muro de contención con su malla tipo ciclón 

13 y senderos con sus barandas igual aplicando ley 7600, en la Tico Block tal vez 

14 uno de los barrios más olvidados por todos los síndicos en los últimos años pero 

15 en nuestra parte no, ya empezamos con el cambio de cunetas en la parte de 

16 adentro de la Tico Block, mejoras en la cancha y la cancha prácticamente la 

17 cancha Claraval la que está junto al salón comunal se realizó cambio de portones, 

18 cambio de láminas en una bodega y levantar el parabolas o la malla trasera dos 

19 metros más de altura, actualmente algo que nos caracteriza nuestra 

20 administración es que siempre estamos metidos en SICOP, estamos revisando 

21 qué proyectos hay y qué proyectos no hay, qué proyectos están ejecutados y 

22 cómo está ese proceso, actualmente este corte lamentablemente fue del lunes 

23 pero todos los vecinos que ayer les informe por el chat que tenemos, ayer les 

24 informe de más o menos 8, 9 proyectos que salieron en una nueva licitación hoy 

25 por hoy, y los mencionó digamos la licitación que está antes de la que está hoy, 

26 tres paradas de buses para el distrito, remodelación de tres parques en la 

27 Urbanización Niza, Tejares y Hortensias 2 y 3, cerramiento de malla ciclón en la 

28 Urbanización Divino Pastor, cerramiento en malla ciclón en Urbanización Bruncas, 

29 juegos infantiles en el Valle, un cobertizo en la Urbanización Bosques del Valle, 

30 mejoras en el parque Tepeyac 1, mejoras en el parque Urbanización Jardines de 
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1 -la Paz y mejoras en áreas comunes de la Urbanización Bernardo Iglesias, les 

2 presento rápidamente los proyectos aprobados de nuestra parte en junio para el 

3 próximo año, la partida que nos dieron fue de 205 millones aproximadamente y se 

4 lo menciona así rápidamente, cámaras de seguridad ese fue un proyecto en 

5 conjunto hay que decirlo de la fracción de Liberación Nacional y los seis síndicos 

6 presentes todos nos comprometimos a dejar un dinero para compra de cámaras 

7 a nivel cantonal, en el caso de Mata de Plátano dejó una cantidad de 20 millones, 

8 más paradas de buses que vemos que es una necesidad en todo el distrito, 

9 construcción y reparación de cunetas como podemos ver con estas lluvias hay 

1 O cunetas que están y caños que están fatales, para el cementerio de Mata de 

11 Plátano mejoras en la infraestructura y parte del techo, el techado del gimnasio 

12 del Colegio Mata de Plátano, conceptual algo como esto estamos aquí el día de 

13 hoy, compra instrumentos para la banda independiente de Mata de Plátano, 

14 mejoras del parque infantil de Vistas del Valle, Asociación del Valle cordón de 

15 caño, para Bruncas cambio de piso y pintura y el Residencial Divino Pastor 

16 mejoras y acontecimiento de áreas públicas y como parte de las redes sociales 

17 tenemos un perfil en Facebook y tenemos un chat donde actualmente tenemos 72 

18 miembros de asociaciones de desarrollo y líderes comunales, eso sería todo, 

19 muchísimas gracias a todos.-------------------

20 ARTÍCULO IX -------------------------------·--------------

21 PARTICIPACIÓN DE LOS VECINOS DEL DISTRITO DE MATA DE PLÁTANO 

22 60 MINUTOS. 

23 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias al consejo 

24 de distrito, a don Juvenal por la rendición de cuentas, continuamos con la 

25 participación de los vecinos del distrito de Mata de Plátano por 60 minutos, 

26 iniciamos con representante de la banda, buenas noches nada más por favor nos 

27 regala el nombre completo y número de cédula antes de iniciar tiene hasta 30 

28 minutos para hacerse referencia. ------------------

29 Kimberly Madrigal Parra cédula 115620519 manifiesta, un agradecimiento a 

30 todos, hoy es un día muy especial para nuestra banda y don Erick, el director 
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1 fundador de banda independiente del Carmen, primero porque Dios nos ha 

2 permitido a través de la música guiar a tantos jóvenes, niños, adultos, personas 

3 con condiciones especiales sin discriminación ninguna solo apegados a los 

4 valores de la vida, de la familia, resaltando el talento de cada integrante, en cada 

5 desfile nacional e internacional hemos practicado, dejando bien representado al 

6 distrito, al cantón de Goicoechea y al país, aprovechando esta sesión municipal 

7 en el distrito de Mata de Plátano quiero gracias de corazón a la municipalidad, al 

8 Concejo Municipal, al consejo de distrito y a nuestro señor Alcalde Fernando 

9 Chavarría, a las fuerzas vivas y a cada persona que de una u otra forma nos ha 

1 O extendido una ayuda para hacer posible este viaje nuevamente, sin este apoyo 

11 por más esfuerzo no hubiéramos podido cumplir con nuestro objetivo, una gran 

12 logística como agrupación salir del país, agradecer a cada persona que en las 

13 recolectas, en los semáforos nos brindó colaboraciones, a veces no hemos podido 

14 ensayar bien como debe de ser por tema de denuncias, molestias de personas 

15 que se incomodan por dos horas de ensayo a la semana, hemos sido conscientes 

16 de que en estos 12 años ha habido un crecimiento de nuestra banda y los 

17 instrumentos no son silenciosos pero no contamos con un lugar adecuado para 

18 realizar los ensayos, hemos tenido que trasladarnos a lugares lejanos donde los 

19 integrantes tienen que pagar un pasaje de bus contratado para ir a un lugar, 

20 muchos de ellos son de escasos recursos y no están sus posibilidades 

21 económicas poder participar y tener que desertando en la banda, padres de familia 

22 no se explican como teniendo un distrito tan inmenso y un cantón tan bello 

23 debemos trasladarnos a otros lugares, somos casi 200 integrantes que conforman 

24 nuestra banda y decidieron llevar una juventud diferente antes de andar en cosas 

25 negativas y ejecutar un instrumento, desarrollar su talento y hacer 

26 representaciones culturales, las demás comunidades pueden ver si se puede 

27 hacer cosas diferentes y apartar a la juventud de cosas negativas, hoy me da 

28 mucho orgullo no solo ver a nuestros integrantes sino también a las familias 

29 enteras con un instrumento musical en sus manos y no armas, drogas o realizando 

30 cosas negativas ,aunque no hemos tenido el lugar fijo para ensayar no hemos 
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bajado los brazos porque queremos un cantón y un distrito que destaque por más 

talento de los jóvenes y en lo cultural, pedimos mil disculpas por la bulla de 

nuestros instrumentos, las horas de ensayo, no es nuestra intención molestar, sino 

que nos gusta hacer lo que nos apasiona que es la música, así que me despido 

dándole gracias a Dios y a nuestro bello cantón de Goicoechea, que viva la música 

y la cultura, muchas gracias.-------------------

La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias Kimberly, 

continuamos con doña Rosa Jiménez, buenas noches doña Rosa si gusta me 

regala su nombre completo, el número de cédula y tiene hasta 30 minutos. --

Rosa Jiménez cédula 302020034 manifiesta, mi nombre es Rosa Jiménez 

vivo en Alfa y Omega, y mi número de cédula es 3202034, lo que traigo es unas 

propuestas que creo que aquí en Mata de Plátano está demasiado poblado, hay 

muchos autos y la gente dice que los carros van a mucha velocidad, aquí en El 

Carmen lo que necesitamos es un oficial de tránsito y le voy a dar una opción, ahí 

por el Pali hay un lugar indicado como para hacer una cajetilla de oficial de tránsito 

que ya están invadido porque hay una lata que están volcadas eso es un lugar de 

la municipalidad son como 3 metros 40 ya lo están invadiendo y eso está especial 

para una cajetilla de un oficial de tránsito y la otra cosa es lo de las aceras al frente 

don Luis Artavia, Padre y yo fuimos los prometedores de hacer la acera, es decir 

de ir a la municipalidad para hacer la acera por Pali pero está muy abandonado y 

es una curva muy pronunciada y allá pasaba muchos accidentes, ahí hay espacio 

para poder hacerla más grande y para que le dé más visibilidad a los que son o 

sea a los autos y también en el cruce de sabanilla al frente de acueductos ya no 

se puede pasar por ahí por las aceras son pelotas porque ya es para que entren 

los carros a las casas, eso no es problema de nosotros y también en el cruce de 

sabanilla este hicieron la acera pero no cumple la ley 7600 y tampoco la 

terminaron, eso es lo que yo quería hacer la propuesta aquí para que tome en 

cuenta, muchas gracias.---------------------

ARTICULO X---------------------------------------------------------------

_____ ,_____________ ------------------------------------------------------
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1 RESPUESTAS A LAS SOLICITUDES PRESENTADAS POR LOS VECINOS 10 

2 MI N uros. ----------------,-------------------------------------------------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias doña 

4 Rosa continuamos con las respuestas de las solicitudes presentadas por los 

5 vecinos por el consejo distrito.-------------------

6 Juvenal Coto Montero Síndico Propietario indica, muchas gracias y por el 

7 tiempo creo que vale unos minutos al alcalde verdad también para responder no 

8 sé si él quiere agregar algo, en el caso de la muchacha de la banda bueno y toda 

9 la banda de parte del consejo de distrito de Mata de Plátano el compromiso está 

1 O desde el primer día tanto así que les aprobamos el proyecto para compra de 

11 instrumentos porque de ahí bien es cierto el nombre lo dice verdad banda 

12 independiente, ellos tienen que prácticamente pagarse hasta los pases como ella 

13 lo dice para ir a platicar, ir a ensayos e ir hasta para un domingo ir a alguna 

14 actividad, ellos mismos se costean los gastos, entonces de nuestra parte tienen 

15 siempre el apoyo 1000 * 1000 y sé bien que la municipalidad también en varias 

16 veces les ha colaborado y en todo lo que está en nuestras manos con gusto 

17 siempre los vamos a ayudar y con la vecina de Alfa y Omega doña Rosa podemos 

18 ahora tal vez intercambiar números de teléfono para empezar a ver su comunidad, 

19 eso es en Las Américas verdad, en la parte de adentro okay todo como un todo 

20 pero vos sos de Alfa y Omega, en el caso de que hablas de las aceras nosotros 

21 venimos con como parte de ese proyecto en el tema de aceras sí somos muy 

22 dados a que la acera tiene que hacerse de ahora en adelante según la ley 7600 

23 porque ya es ley y hay que cumplirla o sea aquí no nos vamos a esquivar lo que 

24 hay que hacer y el tema de los vehículos que mucha gente dice que esta calle es 

25 peligrosa, que la gente va muy rápido y todo yo sé por buena fuente y hasta yo 

26 mismo he preguntado he hablado en el MOPT pero es complicado, la carretera 

27 principal de aquí es del MOPT, es una ruta nacional y solo ellos pueden poner un 

28 semáforo, solo ellos pueden hacer reparaciones, solo ellos pueden hacer trabajos 

29 y es un tema de ley, ya hasta yo he empezado a mover, a tocar, a llamar, a 

30 contactar algunos colegas que conozco de ahí y me han dicho eso, vamos a 
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1 empezar a formar puentes y enlaces con ellos a ver cómo podemos solucionarlo, 

2 sí señora con mucho gusto, muchas gracias. -------------

3 ARTÍCULO XI -------------------------------------------------------------------

4 PALABRAS DE LOS JEFES DE FRACCIÓN HASTA POR 3 MINUTOS.----------

5 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias don juvenal, 

6 continuamos con las palabras de los jefes de fracción hasta por 3 minutos, 

7 iniciamos con las palabras de la Fracción Cambio Ciudadano.-------

8 Melissa Valdivia Zúñiga Jefa Fracción Cambio Ciudadano manifiesta, muy 

9 buenas noches a todos y todas es un gusto estar hoy aquí en Mata de Plátano, 

1 O una comunidad que se ha destacado por su espíritu trabajador y su compromiso 

11 con el desarrollo, desde su historia hasta su gente, Mata de Plátano tiene 

12 fortalezas que son motivo de orgullo para todo el cantón de Goicoechea, aquí 

13 vemos el ejemplo de personas que no solo valoran el trabajo sino también el apoyo 

14 mutuo, la unión entre vecinos y familias es evidente y eso exactamente lo que 

15 hace fuerte a una comunidad, ustedes son un modelo de esfuerzo y resiliencia y 

16 es un honor estar aquí para contribuir al fortalecimiento de esta comunidad, hoy 

17 me acompañan mis compañeros quienes también comparten este compromiso y 

18 entusiasmo por trabajar junto a ustedes, cada uno de ellos está aquí porque cree 

19 en el potencial de Mata de Plátano y en la importancia de apoyar el desarrollo de 

20 cada comunidad de nuestro cantón, mis compañeros y compañeras regidores Luis 

21 Carlos Barquero, Rosaura Castellón, Sixto Araya, Estiven Arias, síndico 

22 propietario del distrito de lpis y subjefe de nuestra fracción, Yamileth Serrano 

23 sindica suplente del distrito de lpis, nuestros concejales anteojo Antonio Castillo y 

24 Miguel Avilés, así como mi persona Melissa Valdivia estamos aquí para 

25 escucharles, trabajar con ustedes y construir un mejor futuro para Mata de Plátano 

26 y para todo Goicoechea, quiero invitarles a que participen activamente en los 

27 proyectos comunales y a que nos compartan sus ideas, juntos y juntas podemos 

28 lograr grandes cambios y consolidar la Mata de Plátano que todos soñamos, 

29 ustedes son la esencia de esta comunidad y su participación es clave para el 

30 desarrollo de todo Goicoechea, gracias a todos por su hospitalidad y por ser 
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1 ejemplo de lo que una comunidad puede lograr cuando se une, le reitero nuestro 

2 compromiso de seguir apoyándolos y trabajando mano a mano con todos ustedes, 

3 muchas gracias.------------------------

4 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias doña 

5 Melissa continuamos con la Fracción Unidad Social Cristiana.-------

6 Emilio Fallas Sandí Jefe Fracción Unidad Social Cristiana manifiesta, buenas 

7 noches señor Alcalde, señoras Vice alcaldesas, compañeros y compañeras del 

8 Concejo Municipal, concejales del distrito de Mata de Plátano, amigos y vecinos 

9 que nos siguen por medio de la transmisión de redes sociales y vecinos que hoy 

1 O nos acompañan en esta sesión extraordinaria del Concejo Municipal, un día 

11 jueves, casi fin de semana, me imagino que una semana con mucho trabajo, y un 

12 día con mucha lluvia, yo esperaba que hubiera más gente pero es claro que con 

13 esta cantidad de agua que cayó los que están aquí son los que realmente se 

14 interesan en lo que pasa en el distrito merecen un reconocimiento para nuestra 

15 fracción y para mí en particular el distrito nos trae lindos recuerdos mi hijo estudia 

16 en el Liceo de Mata del Plátano cada vez que tenemos un chancecito nos gusta 

17 venir a caminar por la calle que conecta Jaboncillal con Rancho Redondo es 

18 precioso, mi esposa ha participado en los cursos que dan aquí en la iglesia y 

19 gracias a eso yo he subido como unos 5 kilitos porque se metió en los cursos de 

20 repostería, todo eso es hermosísimo pero cuando pienso en Mata de Plátano 

21 pienso en su juventud es una característica que tiene el distrito, la banda como 

22 dijo el director los mantiene ocupados haciendo algo bueno pero pensábamos que 

23 merecen algo más, merecen mejores espacios se ha hablado de un anfiteatro, de 

24 un espacio para trabajar con ellos en temas de teatro, lectura, capacitaciones, un 

25 centro de formación, hay muchas cosas que hacer, y nosotros como fracción 

26 estamos pensando, estamos trabajando a ver si podemos traer algunos proyectos 

27 al distrito, los jóvenes el día de mañana ya no son jóvenes y merecen un espacio 

28 para poderse desarrollar de una manera integral, como fracción del Partido 

29 Unidad Social Cristiana estamos abiertos a cualquier recomendación, cualquier 

30 necesidad, igual tenemos las puertas abiertas, cuando tengan alguna inquietud 
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1 acérquense y nosotros les ayudamos a que esas ideas se puedan construir en 

2 proyectos, muchas gracias y buenas noches.-------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal indica, muchísimas gracias don Emilio, 

4 continuamos con la Fracción Progreso Social Democrático.--------

5 María Lorena Ortiz Salazar Jefa de la Fracción Progreso Social Democrático 

6 manifiesta, muy buenas noches señores de la mesa principal, compañeros y 

7 compañeras del Concejo Municipal, señores y señoras del consejo de distrito, 

8 estimados vecinos y personas que nos siguen por las redes sociales, mi nombre 

9 es Lorena Ortiz Regidora Propietaria, me acompaña mi compañera la señora 

1 O Gabriela Jiménez Regidora Suplente, ambas vecinas de aquí de Mata de Plátano, 

11 es un honor poder dirigirme a ustedes en este día tan especial en que el Concejo 

12 Municipal nos visita en nuestra comunidad, nos reunimos aquí como una 

13 comunidad unida, comprometida, una comunidad con una rica historia y con un 

14 futuro prometedor, hoy Mata de Plátano enfrenta grandes desafíos como muchos 

15 otros lugares, hay temas que requieren de nuestra atención inmediata 

16 comenzando por la preocupante situación de nuestra escuela, continuando con la 

17 seguridad de nuestros barrios, la comunidad, la calidad de los servicios que todos 

18 necesitamos y el estado de nuestras calles, también resulta fundamental mejorar 

19 los espacios de encuentro para nuestros jóvenes y nuestros adultos mayores 

20 quienes merecen lugares adecuados para desarrollarse y disfrutar de un tiempo 

21 de calidad, razón por la cual resulta muy importante gestionar proyectos para 

22 zonas recreativas y fortalecer las ideas comunitarias, temas que debemos resolver 

23 juntos para garantizar un entorno seguro, adecuado para todos, pero también sé 

24 con toda certeza que somos un pueblo de esfuerzo y resiliencia, nuestra 

25 comunidad está llena de personas trabajadoras y valientes, dispuestas a dar su 

26 tiempo y su dedicación para construir un futuro mejor, con el apoyo de todos Mata 

27 de Plátano puede ser un lugar de oportunidades, un lugar donde todos podemos 

28 prosperar y vivir en paz, por ende vivir mejor, gracias por su atención y 

29 compromiso con el bienestar de nuestro distrito, Gabriela y yo nos ponemos a su 

30 
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1 disposición para atenderles en cualquier momento que lo requieran, muchas 

2 gracias.---------------------------

3 La Presidenta del Concejo Municipal manifiesta, muchísimas gracias doña 

4 Lorena continuamos con la Fracción Frente Amplio.-----------

5 Johanna Oviedo Mora Jefa de la Fracción Frente Amplio manifiesta, buenas 

6 noches a todas las personas presentes y a los que nos acompañan por la 

7 transmisión, me permito presentar a la Fracción Frente Amplio conformaba por la 

8 Regidora Propietaria Gloriana Carmona y mi persona Johanna Oviedo Mora como 

9 Regidora Suplente, me gustaría agradecer a los que hicieron este espacio posible, 

1 O este espacio tan importante para el ejercicio democrático donde la ciudadanía 

11 puede acercarse y conocer a quienes conformamos esta corporación municipal, 

12 exponer sus iniciativas y sus necesidades, nuestra fracción reitera el compromiso 

13 con las comunidades, la justicia social, y tan como lo plasmamos en nuestro plan 

14 de gobierno también nos comprometemos con la educación, el acceso al trabajo, 

15 la seguridad, la inclusión, la gestión de los residuos sólidos, y la gestión de recurso 

16 hídrico, realmente nos motiva encontrar en estas visitas a comunidades tan 

17 organizadas y comprometidas con el distrito, vemos con gran admiración las 

18 iniciativas que acá se están gestando en temas como el fomento a la cultura, a la 

19 seguridad y a la infraestructura, cuenten con nuestro apoyo para colaborarles y 

20 desde ya estamos trabajando en concretar todas las iniciativas que acá se 

21 expusieron, por favor cuenten con nuestra fracción como un aliado y las puertas 

22 de nuestro despacho estarán siempre abiertas para escucharles, muchas gracias. 

23 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchas gracias Johanna 

24 continuamos con la Fracción de Liberación Nacional. ----------

25 Aníbal Picado Castillo Jefe de la Fracción de Liberación Nacional manifiesta, 

26 buenas noches, primero que todo agradecerles por recibirnos, sabemos que fue 

27 un día complicado por la lluvia, algunos compañeros lamentablemente llegaron 

28 tarde pensando en que tal vez iba a hacer un día normal pero bueno creo que 

29 ustedes tienen que agradecer el consejo de distrito que tienen, no solo es un 

30 consejo de distrito muy unido sino que ya ustedes vieron van al punto, quiere 
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1 trabajar, a eso ustedes lo escogieron y yo quiero felicitarlos, en realidad estuvo 

2 muy bien la presentación, los proyectos están muy bonitos y sabemos que van a 

3 marcar una diferencia que antes no se veía acá, ahora Mata de Plátano va a 

4 empezar a crecer con ellos, aprovéchenlos, aprovechen mucho a Juvenal, él les 

5 deja el número de teléfono, todo lo que quieran, él va a recibir, bueno si me pongo 

6 a presentar a los compañeros de fracción, si gasto la media hora que le dieron a 

7 la señora pero nosotros tenemos seis consejos de distrito, dos regidores 

8 propietarios, dos regidores suplentes y tenemos la fortuna de que podemos 

9 trabajar, como les explico Juvenal hace poco seis consejos de distrito nos pusimos 

1 O de acuerdo y logramos recaudar 102 millones de colones aproximadamente para 

11 instalar cámaras de seguridad, eso es de nuestra fracción, también nos ayudaron 

12 los concejales de los distintos partidos, no podemos ser egoístas con ellos y ahora 

13 que también Juvenal no quiso echarse flores hay un proyecto muy lindo que 

14 presento el viernes y el lunes que es una campaña de salud gratuita para las 

15 personas más necesitadas del cantón y fue una idea de Juvenal, de su sindico, a 

16 él le gustó la idea, nos la presentó a nosotros y cinco consejos de distritos 

17 decidieron apoyar esto, va hacer mamografías gratis y exámenes de próstata 

18 gratis para personas que lo necesiten, una persona que logremos salvar, una 

19 persona va a valer el esfuerzo y eso es gracias a Juvenal, entonces quiero que se 

20 lo reconozca también, y por el resto ya estamos terminando nos falta solo una 

21 comunidad pero creo que nos vamos a volver a ver verdad en los próximos años 

22 y esperemos que el clima nos permita poder reunirnos con más gente, gracias. --

23 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, gracias Aníbal, continuamos 

24 con la Fracción Unidos Podemos.-----------------

25 William Fallas Bogarín Jefe Fracción Unidos Podemos manifiesta, muy 

26 buenas noches vecinos del distrito del Carmen, muy buenas noches señores 

27 regidores, señores síndicos, público que nos escucha, señor Alcalde, señora Vice 

28 Alcaldesa, asesor legal y la señora Secretaria, señora Presidenta Municipal y 

29 concejales de distrito, mi nombre es William Fallas para servirle, soy del Partido 

30 Unidos Podemos, me acompaña el compañero regidor suplente Alex Zúñiga, es 
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1 una fracción pequeña, es una fracción que ha llegado aquí a este cantón de 

2 Goicoechea para trabajar por las comunidades, por el plan de desarrollo cantonal, 

3 en conjunto con todas las fracciones de los partidos distintos, yo le doy gracias a 

4 Dios porque hasta el momento hemos dado una lucha tenaz en unión por los siete 

5 distritos de este cantón de Goicoechea tan precioso, yo vengo de las partes, nací 

6 en San Francisco de Goicoechea, me críe en Calle Blancos, ahora soy vecino de 

7 aquí de ustedes, vivo en las Américas, para mi es un honor y un orgullo estar 

8 representando ahora al distrito cuarto del Carmen, aquí se ve un plan de desarrollo 

9 piloto, un plan integral de todos los vecinos, es una lucha constante, los felicito, 

1 O mis puertas de la oficina Unidos Podemos están abiertas para todos en general 

11 para los siete distritos de nuestro cantón, aquí estamos para servirles y los 

12 recibimos con los brazos abiertos, muchas gracias y buenas noches por todo.----

13 ARTÍCULO XII ---------------------------------------------------------------------

14 PALABRAS DE LA VICE PRESIDENCIA MUNICIPAL HASTA POR 3 MINUTOS. 

15 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchas gracias don William, 

16 continuamos con las palabras de la vice presidencia municipal hasta por 3 

17 minutos.---------------------------

18 Carlos Murillo Rodríguez Vicepresidente Municipal expresa, señores de la 

19 mesa principal, señores regidores, síndicos, publico que nos acompaña y nos 

20 hacen el favor ver por el Facebook live nuestra sesión, es lamentable hoy que este 

21 aguacero pues le quito un poco de ganas de venir a los vecinos pero como vecino 

22 de este distrito, como vecino y una persona que le ha seguido el pulso al desarrollo 

23 y al progreso de este distrito siempre he estado atento y siempre hemos estado 

24 ayudándolo, seguiremos igual trabajando desde el Concejo como regidor, 

25 apoyando todos los proyectos, trabajando con el síndico con don Juvenal que 

26 viene haciendo una gran labor, yo quisiera felicitarlo muy efusivamente a don 

27 Juvenal que siga igual con ese entusiasmo, con esa visión y no solo a él sino a 

28 todo el consejo de distrito, a todas las organizaciones, asociaciones que han 

29 venido trabajando y que han hecho con una visión comunista comunal, han venido 

30 trabajando por una visión de desarrollo comunal, han dejado de lado algunas 
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1 banderas políticas y se han dedicado a desarrollar este distrito que tiene un 

2 potencial, un desarrollo, yo los invito que sigan igual, siempre tienen el apoyo el 

3 consejo de distrito, y no solo de este distrito sino de todo el cantón y este distrito 

4 para nosotros es un distrito importante, tiene un gran potencial histórico y 

5 geográfico, y que sigan adelante Juvenal no suelte usted ese pie del acelerador, 

6 sigan adelante trabajando como viene haciendo coordinadamente muy 

7 sistemáticamente con todas organizaciones y sigamos igual escuchando a los 

8 vecinos, esa es la idea de estas sesiones escuchar a los vecinos, venir a escuchar 

9 a los vecinos para ver cuales son los problemas y llevarlos para ver que juntos, el 

1 O consejo, las organizaciones como resolvemos los problemas, que Dios los 

11 bendiga, muchas gracias por estar aquí con ustedes y permitirnos también nos 

12 recibieran, gracias a toda la organización, que Dios los bendiga. ------

13 ARTÍCULO XIII------------------------------------------------------------------------

14 PALABRAS DE LA ALCALDÍA MUNICIPAL HASTA POR5 MINUTOS.----

15 La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias don 

16 Carlos, continuamos con las palabras del Alcalde Municipal, Fernando Chavarría, 

17 hasta por 5 minutos, buenas noches de nuevo, mesa principal, consejo de distrito, 

18 compañeros, regidores, síndicos, vecinos que nos acompaña, Padre que gusto 

19 tenerlo, le pedí a Dios para llegar a este año, que pudiera colaborarles a ustedes 

20 porque siento que es un servicio de colaboración, poder servir en el puesto que 

21 estoy, este año se dieron muchas cosas, el Padre que tenemos acá 2024, Padre 

22 que lo recibimos grandes cosas venían para Mata de Plátano, el consejo de distrito 

23 lo mencionaba el compañero que bueno tener juventud, que montón de juventud 

24 vemos en este consejo de distrito y ahí tal vez corregir algunos compañeros que 

25 le daban el aval a Juvenal, así como el tema de humildad que quiero tener, que 

26 pienso que no solo Juvenal ha hecho un gran trabajo sino doña Flor el consejo de 

27 distrito, que a diferencia de otros consejos de distrito anteriores la responsabilidad 

28 recaída únicamente en el síndico propietario suplente, esta vez Juvenal ha tenido 

29 la inteligencia emocional y el liderazgo para poder ceder y que todos los 

30 compañeros hoy puedan trabajar y sientan igual de importantes y yo he visto en 
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1 este Concejo Municipal la anuencia de poder construir y no tener una bandera o 

2 liderar o fui yo quien hice el proyecto desde la Alcaldía, las compañeras vice 

3 alcaldesas que tienen funciones sumamente importantes la mayoría relacionadas 

4 con temas comunales, temas que atañen a ustedes que nos están visitando hoy 

5 por hoy, la presidencia que estoy sumamente agradecido con la compañera 

6 Gloriana que tiene una gran apertura de poder ceder, no es impositivo sabemos 

7 que antes en concejos pasados imposible en tan siquiera hablar o por hoy no, hoy 

8 por hoy más bien por buena gente muchas veces a tenido trastes pero sin 

9 embargo eso no le ha apagado la llama que esta en ella para poder ceder y que 

1 O cada uno de ustedes pueda brillar, yo de verdad lo invito a seguir construyendo y 

11 es que no es nada fácil y lo he visto en las redes sociales el día de hoy, hay 

12 personas que señalan cuando no han construido nada en su vida, tal vez lo único 

13 que han construido es destruir, desunir, criticar, pero así como se los he dicho en 

14 varias ocasiones, ojala que esas personas que están criticando se pongan los 

15 guantes, aquí estoy no Fernando Chavarría, no Concejo Municipal, aquí estoy 

16 comunidad y ahí es cuando la fila de las personas que critican larguísima como el 

17 Ebais se hace tan pequeña porque dos o tres personas quieren colaborar y hoy 

18 no Fernando Chavarría, la municipalidad, el Concejo Municipal y hoy por hoy que 

19 estoy acá el consejo de distrito quiere colaborarles, normalmente y todo el mundo 

20 indica muy bonito andaban en campaña todo el mundo visitando las comunidades, 

21 señores he decirles que Juvenal a pesar de que tiene una tarea grande porque va 

22 hacer papá, esta saliendo cada fin de semana a poder escuchar la necesidad de 

23 todos y cada uno de ustedes, eso no lo hacía los consejos anteriores, no voy a 

24 decir un nombre en general pero eso no lo hacían los consejos anteriores, doña 

25 Flor entregándose enteramente a la banda que es algo que ya venía haciendo, 

26 que los felicito don Erick también y los demás compañeros que en su quehacer 

27 de actividades, ustedes saben que muchas veces los concejales no se les paga, 

28 ahí uno los ve ayudando a las comunidades y ese es el disfrute que queremos 

29 hoy en Goicoechea, la Alcaldía no va a cambiar la municipalidad, lo cambia el 

30 vecino que dice yo me apunto a ayudar a cambiar eso, y ojala y hoy los invito 
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señores regidores, publico que nos acompaña, personas de las redes sociales 

que de verdad sean ustedes los que quieran cambiar Goicoechea, porque 

Goicoechea no la cambia Fernando ni para Fernando, la cambian ustedes en el 

lugar en que ustedes vivan, muchísimas gracias.-------------

ARTÍCULO XIV. ----------· -----------------------------------
PALABRAS DE LA PRESIDENCIA MUNICIPAL HASTA POR 3 MINUTOS.------

La Presidenta del Concejo Municipal expresa, muchísimas gracias don 

Fernando y para finalizar procedo como Presidenta Municipal a brindarles unas 

palabras; primero que todo buenas noches a todos los que nos acompaña, que 

nos siguen en la transmisión, muy agradecidas con todos y por la invitación, por 

brindarnos este espacio, para poder compartir y escucharlos a cada uno de 

ustedes, a los compañeros del consejo de distrito muchas gracias por hacer esto 

posible y por estar acá acompañándolos también, formidable todo lo que se ha 

podido construir desde los compañeros, compañeros regidores, desde la 

administración creo como decían los otros compañeros esto es realmente es una 

construcción en conjunto, es una construcción de todos, creo que cada persona 

que da un granito de arena, una iniciativa, una propuesta, incluso hasta las 

mismas quejas nos hacen ser mejores personas y hacer mejores las cosas, 

realmente estoy sumamente agradecida y como siempre le digo a todos las 

puertas abiertas de la presidencia municipal para cuando requieran, cuando 

necesiten acercarse, lo que necesiten realmente siempre estoy para servirles, 

muchas gracias y buenas noches. Nada más antes de despedirme es para 

recordarles que hay un refrigerio para los que gusten quedarse-------

AI ser las veinte horas con treinta y nueve minutos la Presidenta del Concejo 

Municipal, da por concluida la sesión.-----------------
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